

## RALLYE DE PRÉCISION

VIE DU CLUB ([HTTP://WWW.AERO-CLUB-DREUX.COM/BLOG/?CAT=3](http://WWW.AERO-CLUB-DREUX.COM/BLOG/?CAT=3))

Luc Neveu (<http://www.aero-club-dreux.com/blog/?author=3>) / 27 septembre 2018 (<http://www.aero-club-dreux.com/blog/?p=1075>)

Rallye Aérien de Précision

Fédération Française Aéronautique F.F.A.

Le Comité Technique Régional C.T.R. du Comité Régional Aéronautique C.R.A.

30 septembre 2018

Aérodrome de Dreux-Vernouillet

Ce dimanche 30 septembre a eu lieu un événement inter-régional à l'Aéro-club de Dreux Vernouillet :



[http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930\\_aero-club\\_dreux\\_rallye\\_aerien\\_40\\_participants\\_bd.jpg](http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930_aero-club_dreux_rallye_aerien_40_participants_bd.jpg) **Aérien de Précision.**

De quoi s'agit-il ?

20 équipages (pilote et navigateur) dont la moitié provenant d'autres régions de France que la Région Centre, parcourent le Perche à la recherche de points remarquables repérés à l'avance par le Comité Régional Aéronautique (C.R.A.). Le but étant d'identifier ces points de passage en respectant le temps annoncée préalablement par le tandem pilote-navigateur.



([http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/0818\\_chateau\\_la\\_ferte\\_vidame\\_bd.jpg](http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/0818_chateau_la_ferte_vidame_bd.jpg)).



([http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/0818\\_chateau\\_de\\_verigny\\_bd.jpg](http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/0818_chateau_de_verigny_bd.jpg)) De 16 à 71 ans toutes les catégories étaient représentées : 3 équipages « Élite » dont le champion de France (2017 et 2018), Mickaël Kolubako, également vice-champion du monde par équipe en 2018, venu coacher l'un de ses élèves participant.



[http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930\\_2\\_equipages\\_elite\\_bd.jpg](http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930_2_equipages_elite_bd.jpg) Les autres équipages étaient composés de 8 binômes confirmés et 9 novices, accompagnés par le C.R.A. dans l'exercice.

Un équipage de l'aéro-club Georges Libert de Dreux-Vernouillet, Maxime Gachot (pilote) et Lionel Gautheron (navigateur) participait également à cette journée. Bénéficiant d'une météo exceptionnelle, la bonne humeur était au rendez-vous d'un club convivial. En effet, l'aéro-club multiplie ainsi les événements depuis quelque temps, intéressant la population locale venant régulièrement voir le ballet des avions. Les membres du club se sont aussi fortement mobilisés pour le bon déroulé des opérations.



[http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930\\_aero-club\\_dreux\\_rallye\\_aerien\\_vue\\_du\\_ciel\\_bd.jpg](http://www.aero-club-dreux.com/blog/wp-content/uploads/2018/09/180930_aero-club_dreux_rallye_aerien_vue_du_ciel_bd.jpg)) L'aéroclub de Dreux-Vernouillet perpétue ainsi la tradition aéronautique du Drouais. Né en 1937 avec les premiers utilisateurs de l'aérodrome, l'aéro-club s'inscrit dans une démarche d'ouverture au public et de popularisation de l'aviation.

L'aéroclub remercie la F.F.A et le Comité Technique Régional pour avoir choisi d'organiser cette étape dans le Drouais, ainsi que l'ensemble des membres du club pour la réussite de cette journée. La Communauté d'Agglomération du Drouais n'est pas en reste de remerciements au travers son appui régulier à la bonne marche de notre aérodrome.